

Donor Darah HUT Ke 79 TNI digelar di Roxy Mall Square Jember, Sumbang Persediaan Darah PMI Jember

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 22, 2024 - 19:52



JEMBER – Donor Darah HUT 79 TNI di selenggarakan di Roxy Mall Square Jember, melibatkan Seluruh Satuan TNI di Kabupaten Jember dan masyarakat dalam bersinergi dengan Unit Donor Darah UDD) Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Jember, dalam penguatan ketersediaan darah PMI Jember tersebut. Pada Minggu 22/09/2024.



kegiatan tersebut dilakukan secara serentak diseluruh jajaran TNI, sekaligus dilakukan Video Conference (Vidcon) langsung Bersama Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, diikuti oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ka RSAD Baladhika Husada Letkol Ckm dr. Arief Puguh Santoso, Dansecaba Rindam V/Brw Letkol Inf Agus Sutoro, Para Danramil, Komandan/Kela Satuan Dinas Jajaran, Danpos AL, Danpos AU, Perwakilan dari Polres Jember serta pejabat terkait lainnya.



Menurut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam

wawancaranya, usai mengikuti Vidcon dengan dipimpin Panglima TNI tersebut menyatakan, bahwa kegiatan seperti ini selalu kita laksanakan pada momentum hari ulang tahun satuan, HUT Korem, HUT Kodam, HUT Persit KCK, HUT Kostrad, HUT TNI dan seterusnya, hal ini sebagai wujud kepedulian kita terhadap sesama yang membutuhkan darah untuk kesembuhan dari sakitnya.

Kita bersinergi dengan UDD PMI Kabupaten Jember memperkuat stock ketersediaan darah PMI untuk selanjutnya dimanfaatkan untuk menolong sesama kita yang sakit, yang membutuhkan darah, di rumah-sakit-rumah sakit, baik di Kabupaten Jember, maupun di beberapa rumah sakit di wilayah Kabupaten sekitar yang masih bergantung pada PMI Jember. Jelas Dandim 0824/Jember.





Sementara itu Ketua PMI Jember M Thamrin yang juga hadir pada kesempatan tersebut, dalam waancaranya menyampaikan, apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Dandim 0824/Jember dan Jajaran TNI di Kabupaten Jember yang merupakan penyumbang persediaan darah terbanyak disini, sumbangsih TNI di Kabupaten Jember luar biasa.

Untuk itu kita senantiasa sangat senang dan bangga bersinergi dengan TNI, karena di setiap hari besarnya mereka senantiasa menyelipkan acara Bakti sosialnya dengan Donor Darah seperti ini, sekali lagi terima kasih. Terkait dengan pelaksanaan kegiatan hari ini, kita mampu menambah stock darah sebanyak 255 kantong darah, dari 325 yang hadir 70 orang tidak dapat di ambil karena terkendala kondisi tensi darahnya tinggi, ada yang tensi darahnya terlalu rendah dan lain-lainnya. Jelas Ketua PMI Jember. (Siswandi)